

SE COMENTA

Que el evento de renovación de la dirigencia municipal priista en **Jilotepec** fue un momento revelador de cómo van las cosas al interior del **tricolor**, pues como se recordará en determinado momento se multiplicaron los aspirantes a la gubernatura y hubo que poner límites, lo cual implica siempre la tradicional "operación cicatriz". En el evento referido hubo buenas señales, pues el **diputado federal Ricardo Aguilar Castillo**, que había manifestado interés, fue protagonista.

Acompañado de su colega **Miguel Sámano Peralta**, Aguilar dijo que el priismo se prepara para defender la entidad mexicana y recuperar a **México** en la próxima elección, "cumpliendo como soldados con las instrucciones que marque nuestro instituto político". Más claro ni el agua.

Que, además, el dirigente tricolor **Eric Sevilla Montes de Oca** fue más allá al afirmar que "en el **Estado de México** levamos a poner un alto al régimen de cuarta y desde aquí lanzaremos el gran proyecto nacional para recuperar a México", con un lance que sonó a **2024**. Así las cosas, parece que percibiendo muy consolidado su papel en la **coalición** con el **PAN** y el **PRD**, el optimismo impera entre sus filas.

Que donde al parecer cada día se les complican más las cosas es en la tienda de enfrente, pues también ayer **Higinio Martínez** aceptó la decisión en favor del morenista poblano **Alejandro Armenta** para presidir el **Senado**, pero demandó "que se acaben las diferencias de algunos legisladores con el **Ejecutivo**, vamos a trabajar para que se acabe ese problema que tenemos, donde hay un vacío, un distanciamiento, una relación nula", indicó, reconociendo que en su bancada no priva precisamente la armonía. Hablando de operación cicatriz...

Que un gran impulso al **Poder Judicial del Estado de México** le está imprimiendo su titular, **Ricardo Sodi Cuellar**. Ayer inauguró el **Primer Congreso Internacional "La Administración de los Tribunales de Justicia"**, con expertos de muchos países, en coordinación con el **IAPEM**, para reflexionar y analizar temas como transparencia y rendición de cuentas, transformación digital, finanzas públicas, entre otros. El magistrado definitivamente está dejando huella. ■